

菜の花祭りコンサート

▶開館20周年を盛大に祝いました

4月23日、高野辰之記念館において、開館20周年を記念し、高野辰之記念祭「菜の花祭りコンサート」を開催しました。ヴァイオリンの古川園子さんとピアノの中野もと子さん、クラリネットの佐藤等さんが高野辰之博士が作詞した「朧月夜」をはじめ、「川の流れるように」や「タイスの瞑想曲」など名曲の数々を演奏しました。

また、来館者全員で「故郷」を合唱するなど、会場は美しい歌声に包まれていました。



信州のシンボル



NAKANO スナッツ

中山晋平生誕祭

▶生誕を祝いシャボン玉を飛ばす園児たち

4月22日、中山晋平先生生誕地記念碑保存会の主催による中山晋平生誕祭が、生誕地記念碑前で開催されました。当日は、地元みなみ保育園の園児による「アメフリ」や日野小学校の児童による「シャボン玉」「砂山」の献歌が行われ、最後は参列者全員で「證城寺の狸囃子」を合唱し、晋平先生の功績をたたえました。

式典終了後は中山晋平記念館前において、園児たちが楽しそうにシャボン玉を飛ばしていました。



中野市成人式

◀テーマ「One Piece ~自分だけのパズルを完成させよう~」

5月4日、市民会館において中野市成人式を開催しました。今年の成人式には該当者584人のうち444人が出席。式に先立ち中学校時代の映像をビデオ上映すると、会場は懐かしさと感動に包まれました。第1部式典では来賓による祝辞、4人の新成人による代表者あいさつがありました。第2部では、昨秋から準備を重ねてきた実行委員の皆さんが企画したアトラクションが行われ、旧友との再会を喜ぶ姿が多く見られました。



消防団大観閲式

▶本市が会場となり挙行されました

4月29日、市民会館において北信消防協会大観閲式が開催されました。2年に1度、消防団の職務遂行に必要な諸般の状況を点検するとともに、旺盛な消防精神と厳正な消防規律を養い、北信地区の消防力の充実強化を図ることを目的としたもので、本年は岳南および岳北地域の消防団の班長以上約750人が参加しました。

式典では開催地市長の小田切市長があいさつし、続いて日本消防協会表彰の伝達などが行われました。



緑化苗木頒布会

◀お目当ての苗木を受け取りました

4月17日、緑化苗木頒布会が浜津ヶ池公園駐車場と一本木公園で行われ、両会場合わせて600人の皆さんが訪れました。ナナカマドやレンゲツツジなどの15種類約600本の苗木が、大勢の皆さんに無償頒布されました。

また、例年は「緑の羽根募金」を行っていましたが、本年は震災被災地支援のため義援金を募り2万6,517円が集まりました。皆さんのご協力ありがとうございました。
(写真：浜津ヶ池公園駐車場)



表紙の説明

春らんまんの浜津ヶ池公園

春は池に映えるサクラが美しい浜津ヶ池公園。4月17日にはボート開きが行われました。これからの行楽シーズンにはボートを楽しむ親子連れや釣り客でにぎわいます。

また、隣接の北信濃ふるさとの森文化公園には、サマーボブスレー、キャンプ場など、レクリエーション施設のほか、郷土学習やプラネタリウムを楽しめる市立博物館があります。ぜひお出掛けください。



新規就職者激励大会

◀希望を抱きスタートを切った新社会人

4月6日、中央公民館において、4月から新たに市内の事業所に就職された約80人を対象に、市と商工会議所主催による新規就職者激励大会を開催しました。

式典では小田切市長をはじめ来賓の皆さんから激励の言葉が送られ、続く講演会では「前途洋洋、希望溢れる君たちへ」と題し、企業組合C&Cハーモニックスの代表理事で元SBCアナウンサーの小山菜穂子さんによる職場のマナーと身だしなみについて講演がありました。

